

Baksos Kesehatan Dalam Rangka HUT Ke 78 TNI Dihadiri Aster Panglima TNI

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Oct 1, 2023 - 13:06



Aster Panglima TNI, Mayjen TNI M Syafei Kasno, SH saat memberikan santunan pada anak yatim

BANGKALAN, - Dalam menjalankan salah satu kegiatan tugas pokok TNI dalam masa damai diantaranya yaitu penyelenggaraan bakti TNI dimana bakti TNI tersebut berupa pelaksanaan bakti sosial (baksos).



Bakti sosial TNI merupakan solusi untuk membantu masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan pelayanan kesehatan dan pemberian bantuan bahan pokok sebagai wujud keikutsertaan TNI beserta komponen bangsa lainnya dalam mengatasi kesulitan serta membangun kesiapsiagaan dalam kehidupan bermasyarakat, guna menciptakan ruang, alat kondisi juang yang tangguh dalam menghadapi segala bentuk ancaman bidang Ipoleksosbudhankam, yang dapat membahayakan terhadap persatuan, kesatuan serta kedaulatan bangsa dan negara, dan terbinanya potensi wilayah untuk kepentingan pertahanan.

Bakti sosial TNI yang dilaksanakan dapat dilaksanakan dalam bentuk bakti sosial kesehatan, atau dalam bentuk baksos lainnya seperti pemberian sembako, sunatan massal, donor darah, operasi katarak dan pelayanan kesehatan umum.

Kegiatan bakti sosial tersebut dilakukan oleh TNI semata mata untuk mewujudkan rasa kepedulian dan solidaritas serta soliditas TNI bersama rakyat, selain juga untuk membantu program pemerintah dalam mengatasi permasalahan ditengah tengah masyarakat.



Aster Panglima TNI, Mayjen TNI M Syafei Kasno, SH bersama Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A meninjau pelaksanaan Khitan Gratis di dalam Tenda Kesehatan

Selain bakti sosial TNI yang sudah terprogram setiap tahunnya, TNI juga melaksanakan bakti sosial yang tidak terprogram yang merupakan respon cepat dari data satkowl serta laporan kondisi yang dialami masyarakat.

Serangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT KE-78 TNI tersebut mulai digelar oleh setiap satuan TNI di berbagai daerah. Kegiatan bakti sosial TNI tidak hanya dilaksanakan di Kabupaten Bangkalan Madura saja, pada tanggal 24 s.d. 27 September 2023 juga telah dilaksanakan kegiatan bakti sosial kesehatan dan donor darah secara Serentak diseluruh wilayah Indonesia dan dimasukkan dalam rekor MURI.

Kegiatan bakti sosial kesehatan TNI kali ini yang dilaksanakan di Stadion Karapan sapi R.P MOH Noer kampung Skep, Kelurahan Bancaran, Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan dalam rangkaian peringatan HUT ke78 TNI tahun 2023, meliputi pelayanan kesehatan untuk masyarakat, sunatan massal dan pembagian paket sembako, dengan harapan dapat membantu mengatasi masalah kesehatan dan terpenuhinya kebutuhan bahan pokok sehari-hari bagi masyarakat yang berada di wilayah Kabupaten Bangkalan.

Kegiatan ini merupakan rangkaian peringatan HUT ke-78 TNI TNI tanggal 5 oktober mendatang. Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata kepedulian sosial dan rasa solidaritas segenap prajurit TNI AD, TNI AL, dan TNI 2 dalam membantu masyarakat.

Bakti Sosial Kesehatan yang dipusatkan di Stadion Karapan Sapi R.P Moh Noer tersebut dihadiri oleh Asisten Teritorial (Aster) Panglima TNI, Mayjen TNI M Syafei Kasno, S.H beserta rombongan. Hadir pula Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid

Makruf, M.A. serta pejabat tinggi lainnya.

Tampak hadir pula, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M, Kakesbangpol Provinsi Jawa Timur, Eddy Supriyanto S.STP.,MM. Pj. Bupati Bangkalan, Dr. Arief Mulya Edhie M.Si bersama jajaran Forkopimda Bangkalan dan Kepala OPD Kabupaten Bangkalan.

Pangdam V/Brawijaya, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. dalam kesempatan tersebut berharap terlaksananya baksos ini dapat membantu meringankan beban masyarakat serta terjalinnya komunikasi langsung antara tni dan rakyat sebagai wujud kemanunggalan TNI dan rakyat dengan tema “TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU ” dapat menjadikan TNI semakin dicintai masyarakat dan kemanunggalan TNI dan rakyat semakin kuat.” Harapnya..

Tak hanya itu saja, pangdam menambahkan jika baksos tersebut dilakukan juga bertujuan untuk meningkatkan taraf kesehatan masyarakat.

“ada donor darah, hingga khitan massal dan pelayanan kesehatan umum. Itu semua untuk masyarakat,” bebernya.

Baksos yang diwarnai dengan pembagian paket sembako, menurut pangdam, mendapat sambutan hangat dari masyarakat. “Baksos ini bentuk kepedulian, serta solidaritas TNI pada masyarakat,” pungkasnya.

(Pendim_0829)..